

5 Terroristas Detenidos en Retenes en la Capital

Cinco terroristas fueron capturados por la Guardia en los retenes colocados en la Carretera Troncal del Norte, según se informó en esa entidad.

Los detenidos confesaron con amplitud que pertenecen a las Fuerzas Populares de Liberación y al Bloque Popular Revolucionario.

Venían —dijeron— a darle seguridad al mitin anunciado para el martes en la Plaza Libertad y el cual no se realizó por impedirlo los Cuerpos de Seguridad, debido a que los organizadores no tenían

autorización oficial como lo exige la Ley del Orden Público, de acuerdo con los datos.

Los miembros de las FPL son: Rafael Guardado Menjivar, José Humberto Orellana Menjivar, Jacobo Guardado Menjivar y Magdaleno Guardado Alas. Del Bloque Popular fue capturado el profesor Medardo Antonio Villalobos Valle, según los informes.

Rafael —dice la Guardia— era conocido con el pseudónimo de Pedro. A la hora de su captura le decomisaron un revólver 38 con 6

cartuchos y una bolsita con 9 cartuchos. Venía como jefe de la comisión de seguridad del BPR, comandando el grupo armado de las FPL.

Su hermano Carlos Guardado —añaden los informes—, conocido con el pseudónimo de "Lencho" en las FPL, murió en Aguilares, el 19 de mayo de 1977, en enfrentamiento con tropas del ejército. Seis de sus otros hermanos —agregan— han muerto en la misma forma y otros dos son de la subcomisión militar en el cantón Conacaste, Las Vueltas, Chalatenango.

En las investigaciones efectuadas por la Guardia se estableció que la mayor parte de detenidos venía con procedencia del cantón Conacaste y se había acordado entre los terroristas que en casos los cuerpos de seguridad llegarán a disolver el mitin a las cinco de la tarde, los encargados de la seguridad abrieran fuego

—Favor pase a la Pág. 37.

Salvan de Morir Fusilado a un Reo en San Miguel

Al reo Antonio o Juan Antonio Díaz, sentenciado a muerte, le fue conmutada la pena por la de "prisión por duración indeterminada", que tendrá como mínimo 20 años y como máximo 30.

La conmutación fue hecha por el Ministerio de Justicia, que en este caso representa al Presidente de la República.

Díaz era miembro de la "Banda de los Malditos", que fue condenada por el jurado. Los otros miembros de la banda fueron sentenciados a 30 años de presidio, dado que los crímenes que com-

tieron fueron probados en el juicio.

En cuanto a Díaz, resultó culpable por doble asesinato en los esposos Eloy Jurado y Paula Galeas, hecho registrado a las 8 horas del 3 de mayo de 1961 en el Cantón San Jerónimo, Chapelique, San Miguel. En la doble muerte se probó el robo como móvil.

El juicio se ventiló en el Juzgado Primero de la Penal de aquella ciudad, en donde el juez, con base en el veredicto condenatorio,

—Favor pase a la Pág. 37.

Educación de Ciegos en el País Cumple XXXV Aniversario

El Centro de Rehabilitación para Ciegos "Eugenia de Dueñas" conmemoró el XXXV Aniversario de iniciación de la Educación de Ciegos en El Salvador.

Se inició el 1º de marzo de 1943 en la Escuela de Enseñanza Primaria para Ciegos, bajo la Dirección de Dn. Fausto Aguilar Peñate, durante la Administración del General Maximiliano Hernández Martínez, siendo Ministro de Educación Dn. José Andrés Orantes.

La Escuela de Enseñanza Primaria para Ciegos pasó a ocupar las instalaciones del Centro

de Rehabilitación para Ciegos "Eugenia de Dueñas" el 15 de Junio de 1957, fecha en que su benefactora Dña. Eugenia de Dueñas, donó esa Institución momentáneamente equipada.

El 15 de Junio de 1974 el edificio fue ampliado gracias al aporte de un nuevo edificio donado por los hijos de Dña. Eugenia: Dña. Eugenia Dueñas de Gutiérrez, Dña. Bebé Dueñas de Baldochi, Dña. Maritza Dueñas de Regalado, Dn. Miguel y Dn. Roberto Dueñas.

Por las donaciones efectuadas

—Favor pase a la Pág. 70.

Quemada por Agua de un Radiador en San Miguel

SAN MIGUEL. Lilian del Carmen Portillo Bonilla fue internada en el hospital con quemaduras en el abdomen, brazo y pierna izquierda, las cuales le fueron causadas por el agua hirviendo de un radiador.

La señora Portillo Bonilla, regresaba de San Salvador en un microbús manejado por el motorista Buenaventura Rubio Guzmán y al llegar a la caseta de control de El Triunfo sucedió la desgracia.

El motorista Rubio Guzmán, al bajar del bus, notó que éste iba demasiado caliente y le quitó la tapadera al radiador y salió abundante agua caliente que bañó a la señora Portillo Bonilla, que iba en el asiento delantero del bus.

La señora fue remitida al hospital y el motorista fue capturado por la Policía Nacional. (RAMIREZ).



ARMAS DECOMISADAS. Un empleado de la Policía Nacional revisa las 21 armas de fuego decomisadas a igual número de individuos en la Colonia América, en el retén establecido en ese sector. Las armas —una escopeta 12— serán consignadas al Ministerio de Defensa, según se informó.

Presidente de ANDA Diserta hoy Ante Ingenieros y Arquitectos

El problema del agua en la zona metropolitana y los esfuerzos que hace el gobierno por salir adelante, será el tema que desarrollará hoy el Presidente de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, ANDA, coronel, e Ing. Julio César Gómez, ante los agremiados en la Asociación Salvadoreña de Ingenieros y Arquitectos, ASI.

El coronel e Ing. Gómez se auxiliará de diapositivas para ilustrar su plática y además, el sábado invitará a los miembros de ASIA a una visita a los trabajos que se realizan en el llamado

"Proyecto de la Zona Norte".

Este proyecto, que se realiza con fondos provenientes de financiamiento externo y de los propios recursos de ANDA, vendrá a resolver los problemas en San Salvador, ya que es el más grande de su tipo después de los de Guluchapa y sectores aledaños.

ANDA ha venido efectuando en los últimos días una intensa campaña tendiente a lograr que la población salsalvorense no desperdicie al agua, dada la escasez que se puede presentar en este mes que es el más seco del verano.

Libres en Sonsonate 2 Reos que Promovieron un Suicidio

SONSONATE. Quedaron en libertad los reos Armando Ayala Salguero y Carlos Ruiz, procesados por "violación impropia" en un conocido tipógrafo de esa ciudad, que al darse cuenta del ultraje optó por suicidarse, según informes.

El hecho ocurrió el 2 de septiembre del año pasado en la Plazuela de Carretas del Barrio El Pilar, de esta ciudad, cuando los imputados y su víctima se encontraban ingiriendo licor. Apro-

vechando que el ahora occiso se quedó dormido por el exceso de licor, los dos sujetos abusaron de él. Al darse cuenta de la ofensa, el tipógrafo optó por suicidarse "pero esa muerte no la cargaron los reos", se dijo en el tribunal.

Ayala Salguero y Ruiz fueron juzgados solamente por "violación impropia, o sea cuando el delito es cometido en una persona del mismo sexo. El sobreesfuerzo a favor de los imputados lo dictó

—Favor pase a la Pág. 55.

Médicos Santanecos Asistirán a un Simposio en esta Capital

SANTA ANA. Numerosos médicos de esta ciudad han confirmado su participación en el "Symposium Hiperuricemias" por realizarse en el Colegio Médico de El Salvador, los días 16 y 17 de marzo. El evento ha sido organizado por la Sociedad Médica y el Servicio de Reumatología del Hospital General de México y el Colegio Médico de nuestro país.

Participarán en el evento el doctor Gabor Katuna, coordinador general del servicio de Reumatología del Hospital General de México; doctores Romeo González Constande, Carlos García

Irigoyen, Pedro Bravo Bernabé, Enrique Blanco de la Mora, Sergio Ulloa Lugo y Jorge Villegas, todos del mismo centro asistencial. Como coordinador general por nuestro país funge el doctor Carlos Oliva, Jefe de Medicina Interna del Instituto Salvadoreño del Seguro Social. (W.M.).

LESIONADOS A BALAZOS

SANTA ANA. Inconscientes se encuentran en salas de cirugía del hospital, varios lesionados a

—Favor pase a la Pág. 55.



CON SUS ARMAS. Varios de los detenidos en la Guardia, cada uno con la suya antes de ser consignados a la Cámara Primera de lo Penal de San Salvador. Todos venían del Cantón Conacaste, Las Vueltas, Chalatenango, donde las agrupaciones subversivas se han organizado, según los datos.